

52) Chef reconnu (voire aimé) / Chef craint et respecté

Être "*aimé*" ne saurait être un but !

Le chef est le **garant de l'intérêt collectif** et la seule reconnaissance qu'il peut espérer c'est celle qui résulte d'une forme de bonheur collectif.

Il est plus dur et plus noble d'être reconnu en étant « gentil » que d'être respecté tout simplement parce qu'on fait la gueule tous les matins.

C'est très facile quand on a la " fonction " de chef d'être craint et respecté.

Le chef est le SEUL qui ne doit attendre de reconnaissance de personne !

Ni des actionnaires, s'il distribue des dividendes, puis qu'il est payé pour cela,

Ni des salariés s'il contribue à leur "bonheur", car ils le payent pour cela,

Sa seule récompense est le RESULTAT !

Et c'est ce résultat SEUL qui peut le faire reconnaître.